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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA MARÍA GUADALUPE MORALES RUBIO.- Buenas 

tardes. Solicito a la diputada María de Lourdes Paz nos informe de la verificación de 

quórum.  

LA C. SECRETARIA DIPUTADA MARÍA DE LOURDES PAZ REYES.- Diputada 

presidenta, hay quórum.  

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada.   

Compañeras y compañeros, esta presidencia les hizo llegar con antelación la información 

necesaria para analizar los asuntos en cartera. Le solicito a la diputada secretaria 

preguntar si se puede obviar la lectura del orden del día y aprobarla en sus términos por 

favor. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la presidencia se pregunta a las y los 

diputados si es de obviarse la lectura del orden del día. Los que estén por la afirmativa 

sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Los que estén por la negativa sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

La mayoría por la afirmativa, diputada presidenta. 
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Ahora se procede a preguntar si es de aprobarse el orden del día de esta reunión. Los 

que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano.  

Los que estén por la negativa sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias. También solicito preguntar si estamos en condiciones de 

obviar la lectura del acta y de la versión estenográfica de la reunión anterior y aprobarla 

en sus términos, toda vez que ha sido entregada con oportunidad. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la presidencia, se pregunta a las y los 

diputados presentes si es de obviarse la lectura del acta y de la versión estenográfica de 

la reunión anterior y aprobarla en sus términos. Los que estén por la afirmativa sírvanse 

manifestarlo levantando la mano. 

Los que estén por la negativa sírvanse manifestarlo levantando la mano.  

Aprobada el acta y la versión estenográfica, diputada presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias. Pasaríamos al siguiente punto del orden del día, es 

analizar, discutir y aprobar el tercer informe trimestral de la Comisión de Presupuesto y 

Cuenta Pública, que como ustedes saben, se presenta en términos de lo establecido con 

los artículos 222 fracción XIII, 226 y 27 del Reglamento del Congreso de la Ciudad de 

México, el cual comprende desde el primer día del mes de abril hasta el último día del 

mes de junio del año en curso.  

¿Alguna diputada o diputado desea hacer uso de la palabra en torno a alguna 

observación sobre el informe? 

No habiendo intervenciones, solicito a la diputada secretaria someta a consideración la 

votación del presente informe. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la presidenta, se procede a realizar la 

votación correspondiente. Los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo 

levantando la mano. 

Los que estén por la negativa sírvanse manifestarlo levantando la mano.  

Aprobado el tercer informe trimestral de la comisión, diputada presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada. 

Por último pasaremos a asuntos generales. Comentarles que ya se les hizo llegar 

mediante oficio los asuntos turnados a esta comisión y que se encuentran pendientes, con 
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la finalidad de estar en condiciones de atenderlos de manera oportuna y en los términos 

establecidos por la normatividad aplicable. 

¿Alguna diputada o diputado tiene algún asunto general en cartera, algún asunto 

pendiente que quisiera presentarnos? 

No habiendo asuntos generales, les agradezco haber asistido a esta reunión. Damos por 

agotado el orden del día. 

Estaremos pendientes para las próximas, que ya tendremos mucha materia para trabajar 

en esta comisión, para lo cual les voy a solicitar todo el apoyo como lo tuvimos el año 

anterior. 

Recordarles y reiterarles que yo estoy a la orden de todas y de todos, que procuraremos 

que los trabajos por venir salgan en el mayor de los consensos y en el mayor apoyo, 

teniendo siempre la mayor de las comunicaciones, como lo hemos venido haciendo en 

esta comisión. 

Muchas gracias a todas y a todos.  

 

  


